
 

高雄市議會第 3屆第 3次定期大會工務委員會 

（中華民國 109年 7月 13日下午 3時 12分) 

第2次審查會會議紀錄 

主席（江議員瑞鴻）： 

  工務委員會應到人數 9位，目前出席人數 8位，已足法定額數，現在開始開會。（敲槌） 

    審查範圍及順序： 

  一、審查議長交議市政府提案。（都市發展局 1 案）；二、審查議員提案（工務類共 109

案）。請議事人員宣讀審查內容。 

工務委員會吳專員春英： 

  請各位員翻開議長交議市政府提案彙編（續），請看案號 6、案由：為辦理本市「109 年

度住宅租金補貼計畫」，市府配合款需增加新台幣 233萬 6‚000元，提請同意辦理先行墊付，

請審查。 

曾議員麗燕： 

  局長，請說明為什麼要增加這個配合款？ 

主席（江議員瑞鴻）： 

  請說明。 

都市發展局蘇代理局長俊傑： 

  召集人、各位委員，大家午安。這個案子每年內政部大概都會補貼我們地方政府辦理「住

宅租金補貼計畫」，去年度我們編列 2‚000戶的補助，中央和地方共補助 1萬戶，中央核定

的額度共 1 萬戶，（中央補助 8‚000 戶、地方政府自籌 2‚000 戶），但在今年中央特別把額

度增加，總共調整為 1 萬 6‚381 戶。現在分成 2 期，以前都是 1 期，就是在 8 月份開始補

助租金補貼，今年特別把額度增加，往年是補助 1 萬戶，今年增加到 1 萬 6‚381 戶；今年

從 8 月份開始受理申請，並把第 1 期的戶數增加到 2‚730 戶。因為市政府已經自籌 2‚000

戶，這次第 1期的補助是 2‚730戶，所以有個差額 730戶。一般第 1 期的租金補貼是在 12

月份開始補助給申請人，所以 12月份這 1個月就少了 730戶的租金補貼，這 1個月的租金

補貼加起來剛好 233萬 6‚000元，所以請委員會同意這部分先行墊付，以上報告。 

主席（江議員瑞鴻）： 

  有沒有意見？沒有意見，同意辦理。（敲槌） 

工務委員會吳專員春英： 

  接下來審查議員提案，請議員翻開議員提案彙編（續），本次討論的提案共 109案，請審

查。 

主席（江議員瑞鴻）： 

  工務類議員提案第 125 至 233 號案，共計 109 案。議員提案皆是議員的建議事項，全部

送請市政府研究辦理，有沒有意見？沒有意見，通過。（敲槌） 

  今天的會議到此結束，本席宣布散會。（敲槌） 


